

# Tagesausflug der Französischkurse nach Namur (Belgien)

15.07.2018 18:00



—

Am Mittwoch, den 4. Juli 2018 haben wir, die Französischkurse der Jahrgangsstufe 9, einen Tagesausflug nach Namur in Belgien unternommen. Namur ist die Hauptstadt der Wallonie, die französischsprachige Region Belgiens.

Morgens um 7:45 Uhr trafen wir uns alle mit am Südbad, um von dort mit einem Fernreisebus nach Namur zu fahren. Nach ca. 2,5 Stunden Fahrt kamen wir endlich an. Bevor wir die Stadt erkunden konnten, versammelten wir uns noch nahe des Hauptbahnhofes an einem Touristeninformationspunkt, um dort unter anderem Stadtpläne zu erhalten. In 4er-Gruppen besichtigten wir die Altstadt mit ihren vielen, kleinen Restaurants und Boutiquen. Auch an der barocken Kirche Saint-Loup aus dem 17. Jahrhundert kamen wir vorbei und sahen uns am schönen Marché aux Légumes um. Anschließend gelangten wir an den Fluss Sambre, von wo wir schon die beeindruckende Zitadelle von Namur, eine mittelalterliche Festung, sehen konnten. Dorthin machten wir uns auf den Weg und hatten von oben einen tollen Ausblick über die ganze Stadt. Nachdem wir noch etwas gegessen hatten, machten wir uns dann auch schon gegen 15 Uhr wieder auf den Rückweg.

Es war erlebnisreicher und interessanter Ausflug, der aber zu schnell wieder vorbei war.

Julia Hemmerle, Klasse 9a

